



Sociedad Gallega de Microbiología

La Sociedad Gallega de Microbiología -SOGAMIC- considera que el plan de Formación que actualmente conduce a la obtención del título de Técnico Superior en Laboratorio Clínico y Biomédico aporta a los titulados una formación insuficiente para llevar a cabo con independencia y responsabilidad las tareas actualmente asignadas en los laboratorios de Microbiología. La SOGAMIC considera que tanto su carga lectiva como su nivel académico, deben aumentarse para que la titulación se sitúe en un escalón superior al actual.

En la actualidad, el título de los Técnicos Superiores en Laboratorio Clínico y Biomédico se enmarca en los estudios de rama sanitaria de Formación Profesional de Grado Superior. Su enseñanza actualmente comprende 2.000 horas lectivas y tienen un equivalente en créditos europeos de 120 ECTS.

Desde SOGAMIC, consideramos que este estatus formativo es claramente insuficiente.

Por todo ello,

**MANIFIESTA:**

La SOGAMIC apoya y defiende la ubicación de la formación de los Técnicos Superiores en Laboratorio Clínico y Biomédico dentro del ámbito universitario, con la titulación de Grado Universitario en Laboratorio Biomédico (Biomedical Laboratory Technologist), con una carga lectiva de 240 ECTS. (4000 horas).

La SOGAMIC recomienda que los contenidos del futuro título, en lo concerniente a nuestra Área de aproximación diagnóstica (Microbiología), sean consensuados con las Instituciones representativas de las Profesiones tituladas sanitarias que comparten el área diagnóstica de los Análisis Clínicos y Microbiología con el fin de evitar la indefinición de roles profesionales y eventuales conflictos de competencias entre el personal facultativo y los Técnicos Superiores, que pudieran obstaculizar el desarrollo futuro de esta titulación.

La SOGAMIC considera que un número relevante de los créditos a aumentar en su formación de grado universitario deberían aportar formación específica de las técnicas de diagnóstico utilizadas en la actualidad en el laboratorio de Microbiología.

En Santiago de Compostela, a 28 de abril de 2022

Dra María Luisa Pérez del Molino

Presidenta de la Sociedad Gallega de Microbiología

En representación de la Sociedad Gallega de Microbiología